

Le président cubain exprime sa tristesse pour le décès de l'auteur-compositeur Pablo Milanés



La Havane, 22 nov. (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et Président de la République, a exprimé aujourd'hui, depuis la Russie, sa tristesse suite au décès de l'éminent auteur-compositeur-interprète cubain Pablo Milanés à l'âge de 79 ans.

Sur Twitter, le président a adressé ses condoléances à sa veuve et à ses enfants, tout en définissant le troubadour comme l'un des plus grands musiciens du pays.

"Pablo est mort, lisons-nous en nous réveillant ce mardi en #Russie et la douleur vient avec la nouvelle. L'un de nos plus grands musiciens a physiquement disparu. Voix inséparable de la bande sonore de notre génération. Mes condoléances à sa veuve et à ses enfants, à #Cuba".

Plusieurs autorités de l'île ont exprimé leur proximité avec ses proches depuis l'annonce de sa mort à Madrid, en Espagne, aux premières heures de la matinée de mardi.

Sur le même réseau social, Esteban Lazo Hernández, président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, a déploré la perte du fondateur du mouvement cubain Nouvelle Trova.

"Profondes condoléances à la famille, aux amis et aux followers, à l'occasion du décès regrettable de l'auteur-compositeur-interprète #PabloMilanés, l'un des plus grands musiciens de notre pays et fondateur du mouvement cubain Nueva Trova."

Il n'y a pas de mots qui puissent exprimer l'énormité de la perte que représente la mort de Pablo Milanés pour la culture cubaine, son héritage poétique et musical est immortel, a déclaré le ministre de la Culture Alpidio Alonso Grau dans un tweet.

Le Premier ministre, Manuel Marrero Cruz, l'Union des écrivains et des artistes de Cuba, le président de la Casa de las Américas, Abel Prieto, l'Institut cubain de musique, des groupes populaires et le grand public ont exprimé leur chagrin sur les réseaux sociaux suite au décès de l'auteur de Yolanda.

Depuis le 13 novembre, selon un communiqué officiel publié par sa compagnie artistique, Pablo Milanés était hospitalisé dans la capitale espagnole où il suivait un traitement médical pour la maladie onco-hématologique dont il souffrait depuis quelques années.

Sa dernière prestation à Cuba a été un concert à la Ciudad Deportiva (Cité des Sports) de La Havane le 21 juin 2022. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/305721-le-president-cubain-exprime-sa-tristesse-pour-le-deces-de-lauteur-compositeur-pablo-milanes>



Radio Habana Cuba